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ГА З Е ТА  К А Л И Н И Н Г РА Д С К А Я  П РА В Д А  Г О Р О Д А  К О Р О Л Ё В А

КУЛЬТУРА. 
В гимназии №17 
существует уникаль-
ный хореографиче-
ский коллектив 
«Эстрея».  4

ДЕЛА И ПЛАНЫ. 
Готовимся
к дачному 
сезону.  2

СПОРТ.
Клуб любителей бега 
«Муравей» приглашает 
на тренировки 6ЖКХ. Глава Королёва распорядился проводить уборку 

снега в усиленном режиме  1 

Снежная работа.

Электронная почта Главы города Королёва

a.hodyrev@korolev.ru

Благоустройство. Коммунальщики всю неделю боролись с последствиями снегопадовТранспорт

АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

Зима в этом году бьёт все климати-
ческие рекорды. В декабре стояла 
аномально тёплая погода, в неко-
торых районах Подмосковья даже 
распустились подснежники. Январь 
встретил нас сильными морозами, 
которые в начале этой недели сме-
нились обильными снегопадами. 

Они стали большой проблемой не 
только для автомобилистов, но и для пе-
шеходов, особенно — для пожилых лю-
дей и мам с колясками. Им в букваль-
ном смысле приходилось преодолевать 
снежные заносы и сугробы. За несколь-
ко часов высота снежного покрова ут-
ром во вторник увеличилась на 15–17 
сантиметров, что составляет почти поло-
вину месячной нормы осадков. А маши-
ны буксовали, так как под слоем снега на 
дорогах начал образовываться лёд. 

К чести наших коммунальных служб 
и подразделений ГИБДД следует отме-

тить, что они оказались готовы к этим 
погодным катаклизмам. С самого на-
чала снегопада дорожники начали чи-
стить городские автомагистрали, но в 
среду, особенно в начале дня, обще-
ственный транспорт прибывал на оста-
новки с некоторым опозданием. 

Несмотря на усиленную работу до-
рожных служб, справиться с натиском 
стихии быстро не получилось. На до-
рогах возросло число мелких дорожно-
транспортных происшествий, поэтому 
сотрудники ГИБДД перешли на работу 
в усиленном режиме. На улицах горо-
да постоянно дежурили семь экипажей 
(обычно их — три или четыре). 

Сергей Адамов, начальник Королёв-
ского отдела ГИБДД:

— Хотелось бы обратиться ко всем 
участникам дорожного движения — и к 
водителям, и к пешеходам — с просьбой 
проявлять повышенную осторожность 
и быть предельно внимательными и ак-
куратными. Автовладельцев я призы-
ваю в такие снегопады не пользовать-

ся личным автотранспортом, так как 
это затрудняет и движение на дорогах, 
и работу коммунальных служб. 

В работе по расчистке городских 
улиц задействованы 104 единицы специ-
альной техники и свыше 600 сотрудни-
ков дорожных и коммунальных служб. 

Иван Студеникин, начальник Управ-
ления по благоустройству городской 
Администрации:

— Конечно, мы стараемся выполнять 
нашу работу не только качественно, но 
и быстро. Согласно нормативам, уборка 
должна быть выполнена в течение ше-
сти часов. Однако нынешняя ситуация 
является, можно сказать, чрезвычай-
ной. Поэтому мы просим всех жителей 
отнестись с пониманием и уважением к 
труду работников коммунальных служб.

Ежедневно с городских улиц вывози-
ли две тысячи кубометров снега. Кроме 
того, для нормализации дорожного дви-
жения проезжая часть была обработа-
на 60 тоннами соли и 40 кубометрами 
пескосоляной смеси. 

Январский час пик
ИРИНА КРОТОВА

По поручению Главы Королёва Алек-
сандра Ходырева с 1января запущен 
новый социальный автобусный марш-
рут №499 «Станция Болшево — Москва 
(м. ВДНХ)», проходящий через микро-
район Юбилейный. С просьбой органи-
зовать в этом направлении обслужива-
ние льготных категорий горожан к гра-
доначальнику обратились жители.

Ранее этот маршрут обслуживал толь-
ко коммерческий перевозчик, теперь из 
Юбилейного до ВДНХ и обратно можно 
доехать на автобусах Королёвского ПАТП. 
Проходящий через 3-й городок Юбилей-
ного маршрут обслуживается тремя авто-
бусами большой вместимости.

Обладатели социальной карты жите-
ля Подмосковья смогут воспользовать-
ся бесплатным правом проезда на дан-
ном маршруте — и по городу, и до столи-
цы. Для тех, кто не имеет такого докумен-
та, оплата по городу составит 43 рубля, до 
Москвы — 75 рублей.

Чтобы отличить социальный автобус от 
коммерческого, нужно обратить внимание 
на указатель номера маршрута, размещён-
ный на автобусах: льготные используют чёр-
ный шрифт, а коммерческие — красный.

Социальный 
маршрут
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АЛИНА ФЁДОРОВА

«КП» неоднократно писала 
о ситуации, сложившейся в 
Комитетском лесу. В конце 
октября прошлого года в ле-
сопарковой зоне началась 
подготовка к строительству 
— вырубка деревьев, разгра-
ничение территории, уста-
новка бытовки. Увидев это, 
жители микрорайона заби-
ли тревогу. 

По следам наших публикаций. Суд наложил арест на частную территорию в Комитетском лесу

Процесс идёт

Расписание движения социаль-
ного автобуса по маршруту №499:

Отправление от станции Бол-
шево: 06.00, 06.50, 07.20, 08.16, 09.05, 
10.25, 11.38, 12.27, 13.29, 15.42, 16.10, 
16.31, 17.54, 18.25, 18.47.

Отправление от остановки 
«Городок №3»: 06.09, 06.59, 07.30, 
08.26, 09.15, 10.34, 11.47, 12.36, 13.38, 
15.51, 16.19, 16.40, 18.03, 18.34, 18.56.

Отправление от метро ВДНХ: 
07.12, 08.01, 08.33, 09.31, 10.20, 11.37, 
12.50, 13.39, 14.41, 16.52, 17.22, 17.41, 
19.01, 19.30, 19.52.

Городским властям и кон-
трольно-надзорным орга-
нам удалось остановить про-
цесс освоения территории 
собственником. Выяснилось, 
что порубочный билет на эти 
участки не выдавался. Сра-
зу же вызвало сомнение и само 
право владения землёй физиче-

ским лицом в Комитетском лесу.
Началась проверка всех фак-

тов. В результате городская про-
куратура выяснила, что право 
собственности было получено 
на основании недостоверных до-
кументов. Материалы проверки 
были направлены в Управление 
внутренних дел. 

Но до настоящего времени 
эти полгектара Комитетского 
леса остаются частными владе-
ниями. Сейчас городская проку-
ратура добивается возвращения 
земли в муниципальную соб-
ственность.

Прокурор города Константин 
Крошкин: «Мною подписано ис-
ковое заявление и уже представ-
лено в Королёвский городской 
суд о признании незаконными 
всех действий по предоставле-

нию земельных участков. Их не-
сколько раз уже перепродали, 
ответчиков пять или шесть по-
лучилось. В связи с тем что эти 
участки попытались продать в 
очередной раз, по ходатайству 
прокуратуры судом наложен на 
них арест. Он уже зарегистриро-
ван Регистрационной палатой».

Дальнейшую судьбу спорных 
земельных участков в Комитет-
ском лесу предстоит опреде-
лить суду. 


